

Presseinformation der Stadt Leonding:

Wohnen in Leonding muss leistbar bleiben

Leonding, 27. März 2019. „Schön, hier zu leben.“ ist das Motto der Stadtgemeinde Leonding. Dieser Slogan umfasst auch das Wohnen. Die viertgrößte Stadt Oberösterreichs hat sich zu einem sehr beliebten Lebensmittelpunkt entwickelt. Leonding ist eine Stadt im Grünen mit urbanem Flair. Die Leondingerinnen und Leondinger finden in ihrer Stadt ein umfangreiches Angebot, eine hervorragende Infrastruktur und wichtige Naherholungsgebiete vor. Genau diese Mischung macht das Wohnen in Leonding so besonders, das wirkt sich jedoch auf die Grundstücks- und Wohnungspreise stark aus.

Die Stadt versucht diesem Effekt entgegenzuwirken. Stadtpolitik und Stadtverwaltung sehen sich genau an, wieviel Verbauung die Stadt braucht, wo Verbauung für die Stadtentwicklung sinnvoll und für die Menschen gut verträglich ist. Unterstützt wird Leonding dabei von einem Fachbeirat, der die eingereichten Bauprojekte hinsichtlich städtebaulicher und architektonischer Qualität beurteilt.

„Wohnen darf kein Luxus sein. Im Gegenteil, gute Wohnqualität muss für die Menschen leistbar sein“ betont die geschäftsführende Bürgermeisterin Sabine Naderer-Jelinek beim Abschiedsfest für den Vorsitzenden der WAG-Geschäftsführung Wolfgang Schön. Wenn GrundeigentümerInnen ihre umgewidmeten Flächen nicht zum Verkauf anbieten, steigen die ohnehin bereits hohen Preise in Leonding noch weiter an. *„Das Zurückhalten der Grundstücke durch die EigentümerInnen sehe ich als großes Problem. Spekulationen werden dadurch angeheizt und jene Grundstücke, die am Markt verfügbar sind, werden für unsere BürgerInnen unleistbar. Darunter leiden besonders Junge, und Familien (mit Kindern), die sich etwas aufbauen möchten“*, ergänzt Naderer-Jelinek.

Kontakt: Stadt Leonding, Stadtmarketing und Öffentlichkeitsarbeit
Mag. Marlene Siegl, marlene.siegl@leonding.at, 0732 / 6878 8481